

Thema: Prater Wien Autor: Nina Ellend

Annas Sommerfestspiele

Prater & Klettergarten. Netrebko genießt die freien Tage vor ihrem Salzburg-Auftritt



VON **NINA ELLEND**

elcome to my crazy ("Willkommen in meinem verrückten Leben!") ruft Anna Netrebko mit "Pippi Langstrumpf"-Zöpfchen, rosarotem Fischerhut und knallgrünen Fingernägeln in die Kamera. Das Video, das die weltberühmte Operndiva im Wurstelprater mit Sohn Tiago (7) zeigt, postete Netrebko jüngst auf Facebook, um sich bei ihren 300.000 "Freunden" zu bedanken: "Ich liebe Euch! Danke!".

Gerne lässt die gebürtige Russin ihre Fans über die sozialen Netze an ihrem Privatleben teilnehmen. Dabei zeigt sie sich ungeschminkt und natürlich beim Kochen, Tanzen und Feiern. Zuletzt postete sie am Mittwoch Fotos von ihrem abenteuerlichen Ausflug mit Tiago in einen Hochseilklettergarten. Zurzeit genießt Donna Anna sichtlich ihre freien Tage in Österreich, bevor sie mit Ehemann Yusif Eyvazov bei den Salzburger Festspielen Pre-



miere feiert: Erstmals steht sie mit ihm in "Manon Lescaut" in der Mozartstadt (1., 4. und 7. August) auf der Bühne. Stolz rührt der gebürti-Aserbaidschaner jetzt auf Instagram nicht nur die Werbetrommel für diese Opernabende. Auch das neue Fotobuch von Evelyn Rillé und Ifkovits Johannes, "Die weltbesten Te-nöre", in dem er neben Plácido Domingo, Juan Diego Flórez und Ramón Vargas Erwähnung findet, präsentiert er seinen Fans. Bevor das Glamour-Paar Salzburg den

Rücken kehrt, wird es am 7. August bei einer Gala-Soirée in der Residenz erwartet, die zugunsten der Jugendarbeit der Festspiele stattfindet.



